



Hogar Virgen de Fátima 2011

Si quieres colaborar con nuestro Hogar, puedes hacerlo en:

Desde Perú → BBVA Continental 0011-0324-0200280182-13

Desde otro país → BBVA Continental 011-324-000200280182-13

SWIFT: BCONPEPL

E-correo: hogarvirgendefatima@gmail.com
ines_hsj@hotmail.com

LAS AMIGAS DE MI CASITA



SALUDOS

Queridos amigos, reciban un saludo cordial, en nombre de todas las chicas de mi Casita.

De nuevo nos encontramos en nuestro boletín, en este mes les contaremos que participamos de la pascua en nuestra parroquia, algunas por primera vez y otras yai lo hemos pasado las Pascuas anteriores, las cuales son muy bonitas.

También les queremos contar que cuatro de nuestras amigas, iniciaron los cursos de enfermería técnica en el instituto San José. Por cierto es un tiempo nuevo que nos permite seguir avanzando.

Por otro lado seguimos mejorando en nuestros estudios y los días sábados nos vamos la chacra llevando alimento y a ver nuestros animales y ayudar a darles de comer. Esto es muy bueno, porque cambiamos de rutina y nos hace bien.

BENDICIONES AMIGOS

FIESTA DE LA PASCUA 2025

La celebración de la pascua de este año, fue algo nuevo para alguna de nosotras, ya que por primera vez lo pasamos fuera de nuestros pueblos. Como integrantes de Mi Casita participamos en nuestra parroquia San Gabriel de la Dolorosa. Iniciamos la semana Santa con la celebración del domingo de ramos y la bendición de los ramos, con una procesión por las calles vecinas. El Jueves santo, tuvimos la celebración de la cena del Señor. El Viernes Santo el vía crucis por las distintas calles de nuestra parroquia, terminando las estaciones en nuestra iglesia San Gabriel. El sábado por la mañana nos fuimos a ayudar a arreglar la Iglesia para celebrar la noche de la Vigilia pascual. Esta celebración fue muy novedosa por que hubo muchas lecturas de la biblia, a diferencia de las demás celebraciones que tenemos los domingos. Al finalizar la vigilia pascual, tuvimos una cena muy agradable donde compartimos una riquísima cena. De tal manera, nuestra participación fue activa en la celebraciones de la pascua celebrada en nuestra parroquia.



INICIO DEL CURSO DE INSTITUTO SAN JOSÉ

Para nuestras amigas Katia Isabel, Liz Adelia, Mayra Córdoba y Kelda, fue un poco difícil iniciar la carrera de enfermería técnica. Decimos un poco difícil, porque tenían que decidir si postular al instituto superior tecnológico o al instituto san José. En ambos institutos hay la carrera de enfermería. La decisión por lo que eligieron al instituto San José, es porque no se paga demasiado en cuanto a inscripción y derecho de semestre. Ya llevan casi tres semanas de clases, y nos cuentan que están conociendo nuevas compañeras y nuevos maestros. Lo que si están experimentando es el cambio de estudio, dado que es un nivel superior y aun más, los cursos esta enfocado al cuidado de pacientes y personas con diferentes enfermedades. Pero lo que nos cuentan nuestras amigas: están utilizando términos nuevos y técnicos de la medicina. También nos cuentan que tienen profesores muy exigentes, especialmente cuando se trata de presentar trabajos grupales o personales, lo que implica es ponerle bastante interés, ya que los trabajos levantan los puntajes. En lo particular, nos da mucho gusto que estén contentas estudiando enfermería técnica.



DIA DE CAMPO

Así como el año pasado tuvimos una chacra (campo) que nos prestó para cultivarla nuestra amiga Manuela y su marido Rolín, estamos muy agradecidos. Ahora a nuestros animales los tenemos en la chacra del tío Wellington, él nos prestó un espacio grande para nuestros patos, gallinas y nuestros peces. Los días sábados y feriados nos vamos a trabajar un poco, ya sea dándoles de comer o cultivando los espacios de nuestros animales. Estos momentos son muy importantes, ya que permiten estar en armonía con la madre naturaleza y al mismo tiempo cambiamos de actividad. A trabajar nos vamos siempre con nuestros responsables que son el padre Walter y la madre Ines, ellos son los que nos direccionan y nos indican las actividades que tenemos que realizar en nuestra chacra. Regresamos siempre a la media tarde, por cierto cansadas con ganas de ducharnos y descansar, porque el día fue muy agotador, agradecemos siempre a Dios porque nos da lo necesario para vivir.



MI PRESENTACIÓN



Soy Kelda Huaya Mucushua de 19 años, soy la segunda de 8 hermanos. Mi padre se llama Luis Huaya, y mi madre Mirly Mucushua. Pucallpa es mi comunidad de origen, que pertenece al distrito de Lagunas. Mi primaria culmine en mi comunidad el año 2019. Mi secundaria lo realice en Lagunas en el colegio Misional Goretti. Al terminar mi secundaria, mis padres no sabían como seguir apoyándome en mis estudios, ya que no cuentan con recursos económicos. Gracias a mi tío Marcial que nos dijo que en Yuimaguas hay una casa Hogar que ayuda a chicas que quieren seguir estudiando. Mis padres se pusieron en contacto con los responsables. Me abrieron de la casa Hogar, de esta manera ingrese este año, gracias a Dios tengo muchas amigas que me quieren mucho. Agradezco a la madre Ines y al padre Walter por darme la oportunidad de seguir estudiando. Ahora me encuentro haciendo el primer semestre de enfermería en el instituto San José. Hago extensivo mi agradecimiento a cada uno de ustedes amigos por formar parte de nuestros sueños que se harán realidad..

MUCHAS GRACIAS MIS AMIGOS

AGRADECEMOS ESTE MES A NUESTROS AMIGOS
POR SU AYUDA INCONDICIONAL.

Con esta sección queremos agradecer a todos los amigos que nos ayudan haciéndose padrinos del Hogar o bien apoyándonos con sus donaciones o ayudas. ¡Mil gracias a todos los que hacen este milagro posible!

- A nuestro el padre Vicente Venegas.
- A nuestras amigas las madre Canonisas de la Cruz.
- A nuestros amigos Eladio y Katia.
- A nuestra amiga Victoria Peña e hijos.
- A nuestros amigos Gloria Peña y esposo.
- A todos ustedes queridos amigos que siguen apoyando de diferentes lugares. Gracias y les recordamos que si quieren apoyarnos desde España pueden hacerlo a través de los amigos de la Ong Anawin que además desgrava hasta el 75% en el IRPF.

<http://www.onganawim.org/actividades/apadrinamientos/apadrinamientos-peru/proyecto-yurimaguas/>

QUE DIOS PROTEJA A SU FAMILIA Y LES SOSTENGA EN SUS CAMINAR